

**MIRAR: EL GRUPO
DE HOMBRES
HOMOSEXUALES
DECLARA:
"CONVERTIREMOS
A SUS HIJOS".**

Los padres que están decididos a criar a sus hijos con valores tradicionales sobre el matrimonio, el sexo y la familia, deben tomar en serio el mensaje del grupo. Porque lamentablemente no es una broma.

por Joseph
Grabowski



8 de julio de 2021

En un impactante video subido a YouTube el 1 de julio de 2021, el Coro de Hombres Gay de San Francisco envió "un mensaje de la comunidad gay" a los críticos: **"Convertiremos a sus hijos"**. A continuación se pueden ver extractos del video completo.

El video de más de 4 minutos de duración presentó a decenas de hombres homosexuales repitiendo este estribillo en medio de una serie de otras letras dirigidas particularmente a los creyentes, como

Crees que somos pecadores
. Luchas contra nuestros derechos
. Dices que todos llevamos vidas que no puedes respetar.
Pero estás asustado
. Piensas que corromperemos a tus hijos
si nuestra agenda no se controla.
Gracioso ... solo por esta vez; Estás en lo correcto.
Convertiremos a tus hijos,
pasa poco a poco,
silenciosa y sutilmente,
y apenas lo notarás.

Puedes mantenerlos alejados de la discoteca,
advertir sobre San Francisco,
hacer que usen pantalones plisados:
no nos importa.
Convertiremos a tus hijos.
Los haremos tolerantes y justos.

Otras líneas siniestras incluyen: ***"Al igual que te preocupaba que cambiaran su grupo de amigos / no aprobarás el lugar al que van por la noche ... Oh, y te disgustará / Cuando empiecen a encontrar cosas en línea que has mantenido lejos de su vista "***.

A última hora del 7 de julio, ni siquiera una semana después de la publicación, el video desapareció repentinamente de la página de YouTube de la organización y se estableció en "Privado". Había recibido unos pocos cientos de "votos a favor", en comparación con más de 6.000 "no me gusta" en el canal, y críticas provenientes de todos los sectores.

Sin embargo, el grupo no puede retractarse de lo que se dijo y pretendía en el video original, y los padres que están decididos a criar a sus hijos con valores tradicionales sobre el matrimonio, el sexo y la familia, deben tomar en serio el mensaje del grupo. Porque lamentablemente no es una broma.

Si desea ver el video original, puede [encontrarlo en nuestro canal de YouTube](https://www.youtube.com/watch?v=I4ooaiAILMQ) .
<https://www.youtube.com/watch?v=I4ooaiAILMQ>